
この前、皆さんにアンケートをやってもらいました。５０周

年関係のアンケートです。「浮野小学校のいいところは何です

か」とか「好きな教科は何ですか」とかいろいろなことを聞き

ました。その中で「好きな教科」は何だったと思いますか。実

は、５０年間の卒業生の皆さんにも同じ質問をしたのですが、

なんと、１位と２位が同じだったんです。つまり、今も昔も、

浮野小児童の好きな教科は変わってない、ということなんです。

では今からその教科を発表します。１位は…体育でした。２位

は…図工でした。ということで、今日の朝会は体育と図工の話

をします。

まず体育です。最近…特に先週は多かったのですが…体育の

授業にたくさんの先生が来ていますよね。今年の学校目標は「体

をうごかそう。運動に親しもう。」ですよね。だから先生たち

は、授業の仕方を研究して、「どうしたらみんなが運動を楽し

んで、できるようになった喜びを感じることができるのだろ

う。」と話し合っているんです。校長先生もたくさんの授業を

見て、先生たちといろいろ話し合いをしました。そこで感じた

たことは、「もっとほかの人の動きを見てほしい。」ということ

です。上手な人の動き、友達の動き、動画で見たお手本の人の

動き、どれでもいいんですが、とにかく細かいところまでよく

見てほしい。次に、自分の動きもよく見てほしい。タブレット

に録画したり友達に見てもらったりして。そして、他人の動き

と自分の動きをよく比べて、何が違うのか、どんな練習をすれ

ばいいのかを、よく考えてほしい。たとえできなくてもいいん



です。自分には何が足りないのか、何をがんばればいいのかを

考えるだけでも意味はあるんです。そしてそれは、体育の授業

だけではなく、他の授業にも役に立つんです。

次は図工です。もうすぐ待ちに待った作品展がやってきます。

作品作りをがんばってください。作品展のテーマは「輝け！浮

野のそうぞう力～うきの美術館へようこそ～」でしたね。忘れ

ないでくださいね。「そうぞう力」を働かせて作品作りをして

ください。もう一つ。テーマに「美術館」とあります。美術館

と言えば…そう、見に来るお客さんがいます。作品展でも、皆

さんの家族や他のクラスの人など、たくさんの人が見に来ます。

そこで、作品を見た人に、「そうぞうしたこと」や「伝えたか

ったこと」がちゃんと伝わるかどうか考えてほしいと思います。

もし「伝わらないかもしれない」と思ったら、作品がより良く

なるように直してください。

以上、協の朝会は体育と図工の話でした。


